



Buenos Aires no deja de sumar acciones para el crecimiento de la zona: distritos económicos y culturales como el Tecnológico, el de las Artes o el de Diseño; la nueva sede del Gobierno porteño; los festivales en Ciudad del Rock o en la Usina del Arte; junto con la futura Terminal Dellepiane y el Centro de Logística, entre otras obras.

Para la Ciudad el crecimiento del Sur es estratégico, por eso el Gobierno porteño no deja de sumar acciones para el crecimiento y fomento de sus barrios tanto en su infraestructura como en sus aspectos culturales, deportivos, productivos y turísticos.

El 1° de abril de 2015 se inauguró la nueva sede del Gobierno de la Ciudad en el Sur, ubicada en frente al Parque de los Patricios, que cuenta con el mejor estándar ambiental de Sudamérica. El edificio de 38.000 metros cuadrados está en la manzana delimitada por las calles Uspallata, Los Patos, Atuel e Iguazú.

La extensión de la Línea H de Subte hacia el Sur hasta la estación Hospitales, pasando por Parque Patricios, y hacia el Norte con las estaciones Córdoba y Las Heras fue fundamental para la conexión de la zona con el resto de la Ciudad.

En ese sentido hay que sumar la inauguración del Metrobus del Sur, que une Puente La Noria y Constitución a través de un recorrido de 23 kilómetros con 36 estaciones y 8 paradas tradicionales.

Es que el Sur no se detiene. Desde 2008, en Parque Patricios, el Gobierno creó el Distrito Tecnológico y ya se han establecido más de 200 empresas nacionales y extranjeras. Además, en 2018 Buenos Aires será sede de los Juegos Olímpicos de la Juventud. La Villa Olímpica que albergará a los atletas está en construcción en Villa Lugano y el Estadio Parque Roca remodelado, con su techo corredizo, será escenario de una buena parte de las competencias.

También, ubicada en la zona sudoeste de la Ciudad de Buenos Aires, en Av. Dellepiane, Av. Perito Moreno, calle Lacarra, Bajo Flores, se construye la Terminal Dellepiane, que tiene como objetivos descomprimir el tránsito de ómnibus de pasajeros en el área metropolitana; mejorar el Servicio de Transporte; reducir los tiempos de traslado desde y hacia la terminal en 1 hora y la generación de un nuevo Polo Comercial en la Comuna 8.

A pocas cuadras de allí, se está construyendo el primer Centro de Concentración Logística en la Ciudad. Ubicado en las Avenidas Coronel Roca, 27 de Febrero, Pergamino y Autopista Presidente Cámpora, estará comprendido por dos sectores, y además de los módulos, anexos comerciales y de servicios contará con dos edificios, uno destinado Escuela de Gestión Estatal y uno destinado a Centro de Salud Comunitaria . Otras obras del Gobierno porteño fueron la

puesta en valor de la Autopista 9 de Julio Sur, el viejo Puente Pueyrredón, Puente La Noria y Puente Bosch.

Pero la Cultura y la educación también juega un papel protagónico en el desarrollo del Sur de la Ciudad. Entre 2008 y 2015 Buenos Aires sumó 59 escuelas nuevas, de las cuales 37 están ubicadas en el sur, en las comunas 8, 9, 4 y 7.

En tanto, el Tango BA Festival y Mundial desarrolla buena parte de sus actividades principales en espacios sureños: la Usina del Arte (Caffarena 1), el Galpón de La Boca (Caboto 1064) y el Radio Bar (Villafañe 65), ubicados en La Boca.

La Usina del Arte es un espacio cultural de Barracas incomparable que está dinamizando una zona olvidada durante muchos años y potencia el desarrollo del Distrito de las Artes porteño; allí también está el Centro Metropolitano de Diseño, sede del Distrito del Diseño, en donde se llevan adelante múltiples acciones de fomento y capacitación.

Vecino a Villa Lugano está Ciudad del Rock, un lugar único para recitales en el tradicional predio del Parque de la Ciudad, inaugurado en 2013.

El cuidado del medio ambiente es muy importante en toda la transformación. Por eso la Ciudad encaró la recuperación del ecosistema original del Lago Soldati y muy cerca de allí ya se inauguró el Centro de Reciclaje de la Ciudad, que permite el tratamiento de más de 760 mil toneladas anuales de residuos sólidos urbanos.